



León, 15 de julio de 2016

Diez destaca que el Consultivo conduce a la vía del concurso público que siempre defendió el PSOE para el alumbrado

- **El portavoz socialista subraya que lo esencial es prestar el servicio de alumbrado en las mejores condiciones y las más económicas para los leoneses**
- **Diez apunta que el dictamen confirma que el Somacyl solo actuaba como un intermediario de lujo con un importante interés y beneficio económico**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destacó que el dictamen del Consejo Consultivo de Castilla y León ratifica punto por punto las tesis del PSOE de imposibilidad de conceder al Somacyl la gestión del alumbrado público de la ciudad de León y confirma que, como denunció el PSOE, esta sociedad iba a actuar como un intermediario con un importante interés y beneficio económico.

Diez precisó que el dictamen abre una importante vía para conseguir que el servicio de alumbrado eléctrico se renueve de la forma más eficaz y ventajosa posible para los ciudadanos. "Siempre hemos mantenido que la vía idónea era el concurso público porque garantiza la libre concurrencia y abre la posibilidad del mayor número de ofertas posibles, lo que redunda no sólo en el coste sino también las garantías de calidad del servicio", apunta el responsable del PSOE.



Diez recuerda que fue el Grupo Socialista quién reclamó el dictamen de la Secretaría General que ha dado pie a este dictamen del consultivo. "Era obvio que el Somacyl no puede ser considerado un medio propio del Ayuntamiento, es un medio de la Junta de Castilla y León de la que depende orgánicamente y funcionalmente y cuestionamos que pueda ser usado como concesionario en cualquier servicio municipal, no solo en éste. Aquí quedaba claro que era un intermediario que, como dijimos, venía a hacer negocio con el servicio público", precisó el responsable del PSOE.

Diez añadió que el Grupo Socialista colaborará con el Equipo de Gobierno para tratar de sacar el concurso adelante lo más rápidamente posible ya que es obvio que el servicio es muy mejorable y eso es lo esencial. "Nosotros nunca hemos estado aquí para poner palos en las ruedas, sino que hemos llevado a cabo la labor de fiscalización y búsqueda de la mejor gestión para los leoneses. Siempre hemos estado dispuestos a colaborar y lo seguiremos haciendo, siempre y cuando se busque el interés de los leoneses y no un interés particular", precisó Diez.

A juicio del Grupo Socialista, lo importante es acometer la renovación del sistema de alumbrado para garantizar su calidad y promover el ahorro que se puede conseguir con medidas de eficiencia energética. "El Partido Popular ha tenido seis años paralizada prácticamente la renovación de las luminarias y los cuadros eléctricos a la espera de este concurso y los leoneses están sufriendo las consecuencias de un mal servicio, obsoleto, nada eficiente y además mal mantenido", destacó Diez.